



Association suisse pour les droits de la femme
Schweizerischer Verband für Frauenrechte

Medienmitteilung vom 25.11.2011

Basel präsidiert Frauenrechte

Drei Frauen, drei Männer

2012 und 2013 wird „frauenrechte beider basel“ den Schweizerischen Verband für Frauenrechte/svf als präsidiierende Sektion leiten. Das hat der svf am 19. November an einer ausserordentlichen Delegiertenversammlung in Neuenburg beschossen. In den beiden letzten Jahren war der svf von der neuenburgischen Sektion präsidiert worden.

Im Jubiläumsjahr „40 Jahre Frauenstimmrecht“ verlangt der svf bei der bevorstehenden Bundesratswahl - zusätzlich zur angemessenen Berücksichtigung von Parteistärken, Kantonen und Sprachregionen - die Gender-Regel, dass in Zukunft jedes Geschlecht mit mindestens drei Persönlichkeiten in der Landesregierung vertreten sein muss.

Weitere Auskünfte:

Deutsche Schweiz:

Dr. Ursa Krattiger, Co-Präsidentin frauenrechte beider basel

061 421 35 22 079 230 84 03